

Mitteilung für die Sitzung des Schul- und Sportausschusses am 07.09.2021

In der Zeit vom 12.08.2021 bis zum 27.08.2021 ist auf dem Sportplatz Sudbrack der Kunstrasenbelag ausgetauscht worden. Die Anwohner der Straße Am Meierteich sind im Vorfeld Ende Juli über die Baumaßnahme unterrichtet worden.

Der Sportplatz Sudbrack wird überwiegend vom Verein Sportclub Bielefeld 04/26 mit seinen 3 Senioren- und Seniorinnenmannschaften sowie 15 Junioren- und Juniorinnenmannschaften genutzt. Der neue Kunstrasen ist nicht mehr mit Gummigranulat sondern Kork verfüllt.